
大盛り上がりの桜花博覧会
笑我桜（えがお）満開～叶えよう、届けよう、僕らの夢を～

９月４日（水）に桜花博覧会（文化祭）が行われました。
平日の開催にもかかわらず、多くの保護者の皆様に来校
いただき誠にありがとうございました。ステージ発表、展
示発表ともに生徒が夏休み前から一生懸命に準備してき
たものを見ていただく機会となりました。
展示の部は、美術部の作品をはじめ各学年の旅行的行

事のまとめや創作物、美術や家庭科の作品、理科の自由
研究学習、英語の課題などが展示されました。
発表の部は２部構成で、午前中の第１部は英語暗唱弁

論、国語スピーチ、各学年の旅行的行事の発表、そして最
後に吹奏楽部の演奏が
行われました。吹奏楽
部の演奏は、3年生にと
って中学校最後の演奏
ということで、大変な
盛り上がりを見せる心

のこもった感動的な演奏でした。午後は有志によるパフォーマンス
でした。9団体によるダンス、歌、バンドの発表が行われました。パフ
ォーマンスをする生徒たちのエネルギーもさることながら、パフォ
ーマンスを盛り上げようとする多くの生徒たちがステージ前に集
合し、大声援で盛り上げる姿は圧巻でした。桜丘中学校の生徒のパ
ワーが全開で大盛り上がりの桜花博覧会でした。

実りの秋へ
9月に入っても日中は暑い日が続いていますが、朝夕には

涼しさを感じられるようになってきました。学校では桜花博覧
会（文化祭）や期末考査を終え、１学期のまとめの時期を迎え
ており、現在、期末考査の答案が返却されているところです。
試験前の学習は、点数を取るのに必要なものですが、それと
同じくらいに試験後の学習（復習）も大切です。解答で間違っ
たところが弱点になるので、試験問題の解き直しなどの復習
を行うようにお声掛けください。
さて、期末考査が終わり、１・２年生の運動部の生徒は、これ

から新人戦に向けての準備が本格化してきます。部活動が代
替わりして最初の大きな大会となります。これまでの練習の
成果を発揮して、活躍することを祈っています。練習が本格
化すると生徒の疲労が蓄積しがちです。ご家庭からも、睡眠

や栄養等についてお声掛けをお願いいたします。

R6桜花博覧会保護者アンケート

多くの方々からアンケートの回答をいただきました。たくさんの貴重なご意見をいただきありがとう
ございました。いただいたご意見は次年度以降の参考にさせていただきます。（裏面に掲載）
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体育館ステージに掲げられたモザイクアート

～学校教育目標～
心豊かに自ら学び未来に向かってたくましく生きる生徒の育成

仙台市立桜丘中学校
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☆一生懸命取り組んでいる様子が分かって良かった。・改善していただきたい点は２点です。
1.学校内に案内看板もなく、場所が分かりにくいため、探せない所があった。
２.展示物に子供の名前が印字しているが、小さくて見えないものがあった。

☆予定の都合上、第１部のみを拝見しましたが、どの子もとても素晴らしかったです。特に３年生の英語暗唱と国語ス
ピーチが素晴らしく、英語はおばさんでは聞き取れない程ネイティブで、国語スピーチは中学生でこんなにしっか
りとした考えを持ち、それを作文し発表出来るのかと本当に驚かされるとともに、とても感動しました。また、吹奏
楽部の演奏も、とても素晴らしかったです。演奏にも、みんなを楽しませたいという構成にも、心から拍手を送りた
いです。

☆発表の際のスライドですが、昨年と比べて写真や字が大きく、見やすいモノが多かったと感じました。
☆英語だけ、緑や青のバックに白字は、保護者席がかなり後ろな事もあり、若干見にくかったです。また、英文と日本
語訳は字の色を変えると、より見やすかったのではないかと感じました。

☆３年生なので、今年で最後となる桜博ですが、毎年毎年子供達の成長を感じられる素晴らしい行事だったと思い
ます。中学校の３年間とは、こうも心身共に大きく成長するのだなととても感慨深く、親としても思い出深いもの
となりました。最後に、多岐にわたりご指導頂きました先生方に心から御礼申し上げます。

☆初めて見ましたがとても面白くて楽しかったです。
☆生徒の皆さんの情熱を感じました。
☆みんなで思い切り楽しんで盛り上げたいという思いが伝わってきて、素晴らしい桜花博覧会でした！私達父兄も
参加させていただいて、子供達の成長を見させていただいてありがとうございました！

☆午前の発表はどれも素晴らしかったです。修学旅行の発表では、SDGsについて細かくまとめてあり、私が知らない
ことが沢山ありました。吹奏楽部の発表はとても迫力があり、短い期間であんなに沢山の曲を完成させるのはと
ても大変ったと思います。顧問の先生も楽しんでいて、部の雰囲気が伝わる心に残る演奏でした。午後のパフォー
マンスは皆さん生き生きとしていて、見ている生徒さんも一緒になってステージをり上げている姿に感動し、声を
出して心から楽しんでいる様子が嬉しいなぁと思いました。やる事はしっかりやり、楽しむ時は全力で、桜中は素敵
な学校だなと思いました。

☆子供の成長を感じました。
☆普段観ることの出来ない子ども達の作品や楽しい発表を観ることが出来、とても良かったです。午前中の作品を
観る時間が11時45分頃までだったので、一度帰宅して午後の部に伺いましたが、そのまま作品を午後の時間まで
見られたら帰宅する必要がなく、また理科の自由研究が様々あり、とても楽しく、もう少しじっくりと見たかったの
で、作品の観覧時間をもう少し長くとって頂ければと思いました。一年生の創作新聞が貼り出してあったところが
暗かった為に文字が読みづらくあまり見らなかったので、次回はもう少し明るいところに展示して頂きたいです。
ありがとうございました。

☆各学年の活動の様子が分かり、興味深い展示が多数あった。
☆すれ違う生徒が元気よく挨拶してくれた。
☆平日開催だと家族が見にいけず残念だ。
☆午後のみ拝見させていただきましたが、それぞれどの演目も完成度が高く、見ていて感心、感動しました。ありが
とうございました。

☆発表している生徒も、見ている生徒も、エネルギーに溢れていました。素晴らしかったです！

ブランチ仙台でも行灯が展示されました
昨年に引き続き、今年も９月６日（金）から１８日（水）までブランチ仙台に夏休

み中に生徒が制作し、桜ヶ丘夏まつりで掲げられた行灯のうち優秀作品が飾
られました。本校HPのブログでもご紹介いたしましたが、ご覧になられたでし
ょうか？。この展示は特定非営利法人「まちづくりスポット仙台」様のご協力で
行われました。地域の方々やその他多くの方々にも見ていただき、学校として
も大変うれしく思います。

9・10月の予定

９月 １０月
1８日（水) 市駅伝大会 1２日（土) 市新人大会（～１３日（日））
19日（木) 市駅伝大会予備日 15日（火） 秋季休業日（～１6日（水））
20日（金) ハートフル４ｔｈ 選挙運動開始 １７日（木） 2学期始業式
〃 専門委員会 18日（金) ハートフル４ｔｈ 運動会学年練習

25日（水) ３年実力考査② 21日（月) 教育実習（～11月15日）授業づくり訪問
26日（木） 教科外研究会 22日（火) 専門委員会
30日（月) 生徒会役員選挙立会演説会・投票 23日（水） 2年職業講話（5校時目）
１０月 24日（木） 教科外研究会
１日（火） 選挙結果公表 25日（金） 運動会（延期の場合月の授業）
３日（木) 防災・減災学習、学年学級保護者会 26日（土） 地域防災訓練
7日（月） 3学年PTA後援会 28日（月） 運動会予備日
９日（水) 新人大会激励会（６校時目） 29日（火） 3年実力考査、学校運営協議会
1１日（金) １学期終業式 30日（水） 中央委員会、さくら学級科学館学習

31日（木） 3年進路説明会








